
COMPTE RENDU de réunion de Bureau 
Mardi 5 décembre 2023 en présentiel 

Membres présents : 
Aurélie HARNAY, Loïc HARNAY, Olivier MARTIN, Bastien 
QUATREHOMME, Gilles QUATREHOMME, Thierry QUATREHOMME 

Membre excusé : 
Evelyne LANDEAU 

En préambule de la réunion, Thierry QUATREHOMME fait un point rapide 
sur la billetterie. Depuis l’ouverture le 1er décembre, 92 billets + 20 entrées 
gratuites ont été écoulés, pour une recette avoisinant les 2000 €. 
Les interactions aux publications sur les réseaux sociaux sont 
encourageantes. 20 € ont été investis pour booster les posts et une 
enveloppe de 100 € supplémentaires a été validée pour promouvoir le 
pass de Noël sur Facebook. 
Olivier MARTIN informe qu’il va envoyer l’affiche de Noël à Horizon CE / 
Meyclub CNAS. 
Bastien QUATREHOMME annonce que l’imprimerie LEBUGLE renouvelle 
son partenariat pour toute la partie impression.  

1. PRESENTATION AFFICHES FESTIVAL

3 modèles d’affiches ont été présentés. Bastien les transmet au CA afin 
d’avoir un retour des membres sur les visuels proposés, ce qui nous 
aidera dans le choix final. 
A savoir que Julien qui a réalisé 2 des visuels, propose également de 
s’occuper des différentes déclinaisons. Information à se faire confirmer car 
Bastien souligne à juste titre, qu’il y a plus de 70 déclinaisons à prévoir. 

2. DISTRIBUTION FLYERS PASS DE NOËL

600 flyers sont prévus pour les écoles : distribution réalisée par Franck 
MANCEAU pour le public et Aurélie HARNAY pour le privé. 
Peu de retours au Yapla envoyé aux bénévoles pour connaître leur 
disponibilité pour leur présence sur le marché le 10 décembre. 
Olivier envoie le planning par mail aux personnes inscrites. 

3. PREPARATION REUNION RESPOONSABLE DE PÔLE

Le but de cette réunion est de comprendre le fonctionnement du pôle, voir 
comment il peut évoluer.  
Le référent devra connaître le festival, être capable de manager l’équipe 
restauration et être présent aux réunions.  



Les co-responsables ne seront pas désignés à l’issue de la réunion.  
Olivier demande également à ce qu’une personne puisse assurer la 
continuité du poste de Nicolas BEAUPUIS qui ne sera pas présent sur le 
festival, mais assurera toute la préparation en amont. 
 
 
 

4. Questions diverses 
 
Aucune. 

__________ 
 
La séance est levée à 19h30 
 
  
 
 La Secrétaire adjointe, Le Président, 


